
Question surprenante ! Ce

qui me rend heureuse... on

dit que le bonheur est un état

d'esprit et ne doit pas avoir

un lien avec les conditions

extérieures ou les choses

matérielles. Tout est dans

notre façon de percevoir et de

ressentir le monde. J’essaie

de me le rappeler tous les

jours.

Céline 37 ans Sartrouville

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

